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B e r i c h t Nr. G 536/19 

für die Sitzung der Deputation für Kinder und Bildung am 27.04.2016 unter  

Verschiedenes  

 

Bericht: Sanierungsmaßnahmen Grundschule Alt-Aumund  

 

A. Problem 

Der Abgeordnete Güngör, Fraktion der SPD, bittet um einen Bericht zur vorübergehenden 

Auslagerung des Unterrichts der 3. und 4. Jahrgänge der Grundschule Alt-Aumund an die 

Oberschule Lerchenstraße im Zuge der derzeit durchgeführten Sanierungsarbeiten, insbe-

sondere welche besonderen Maßnahmen ergriffen werden sollen.  

 

B. Lösung / Sachstand 

Immobilien Bremen AöR (IB) beabsichtigt an der GS Alt Aumund eine Schadstoffsanierung 

vorzunehmen. Die Sanierungsarbeiten sollten ursprünglich komplett in den Sommerferien 

durchgeführt werden. Da dieser Zeitrahmen sehr knapp ist und die Schulleitung eine Verlän-

gerung der Bauarbeiten über den Schuljahresbeginn 2016/17 hinaus vermeiden wollte, 

wurde mit IB abgestimmt, dass die Sanierungsarbeiten bereits Anfang Mai 2016 beginnen. 

Die Schüler*innen der 3. und 4. Jahrgangsstufe sollen dazu bis zu den Sommerferien in der 

Oberschule an der Lerchenstraße unterrichtet werden, ca. 50% der Schüler*innen der 4. 

Klassenstufe werden nach den Sommerferien in die Oberschule an der Lerchenstraße als 

weiterführende Schule wechseln. Zudem befindet sich die Oberschule an der Lerchenstraße 

im gleichen Schulbezirk, so dass von Seiten der Schule und der Schulaufsicht zunächst kein 

Erfordernis gesehen wurde, einen gesonderten Transport der Schüler zu organisieren. 

Dem Wunsch der Elternschaft für einen Shuttle Service zur Lerchenstraße begegnet die 

Schulleitung mit einem Alternativvorschlag, den sie derzeit  mit dem Schulelternsprecher ab-

stimmt: Für ca. 15 Schüler*innen, für die sich der Schulweg deutlich verlängert, sollen die 

Kosten für den ÖPNV übernommen werden.Ein Bus der Linie 99E fährt morgens täglich um 



07:38h ab Bahnhof Vegesack als Schulbus zur Lerchenstraße. Durch die unterschiedlichen 

Schulschlusszeiten im offenen Ganztag sollten die Kinder am Ende ihres Schultages die Li-

nienbusse ab Haltestelle Dobbheide nutzen. Die Schulleitung wird diesen Vorschlag auch in 

einer Sitzung des Beirates Vegesack am 14.04.2016 vertreten.  

Eine Finanzierung dieser Kosten über die Sanierungsmaßnahme wird derzeit mit IB abge-

stimmt. 
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